

# Sport Akademie Kim Wadersloh feiert Siege!



Am Sonntag, den 22. Mai 2011 war es endlich so weit. Die SAK-Wadersloh war auf dem Weg nach Hannover zur der 6. Kampfkunst Weltmeisterschaft 2011. Gut vorbereitet starteten die ersten Kämpfer.

Unser erster Kämpfer war der 7-jährige Schüler aus Stromberg Tibor Krumtüngrer, er meisterte seinen Wettkampf in der Kategorie Tae-Kwon-Do mit einem erfolgreichen Sieg als Weltmeister. Nach ihm startete auch gleich der nächste Wettkampf, André Großrohde, ebenfalls ein Schüler aus Stromberg, er belegte in Kick-Thai-Boxing den Ersten Platz in seinem ersten Wettkampf, bei dem zweiten Wettkampf den er auch nach kurzer Zeit bestritt, stoppte ihn eine Verletzung und er wurde der neue Vizeweltmeister in seiner Gewichtsklasse. Nach einer kurzen Pause startete auch gleich unser dritter Schüler, Bastian Piaczek aus Wadersloh in der Kategorie Tae-Kwon-Do seinen Wettkampf. Auch Bastian P. belegte den Ersten Platz und war der neue Weltmeister in seiner Gewichtsklasse.

Unser nächster Schüler war schon startbereit in seiner Ecke in der Kategorie Kick-Thai-Boxing, Dennis Klüger aus Wadersloh, er hatte einen etwas härteren Kampf. Denn seine Kampfklasse näherte sich langsam aber sicher der Profiklasse. Er gewann seinen ersten Kampf und musste nach wenigen Minuten schon wieder auf die Kampffläche. Auch ihn hinderte eine Verletzung an den ersten Platz und somit wurde Dennis der neue Vizeweltmeister. Niklas Bierbaum aus Wadersloh sicherte sich den Vizeweltmeister in der Kategorie Tae-Kwon-Do im Wettkampf; in der Disziplin Bruchtest holte Niklas sich den Weltmeister. Unser Schüler Marc Schröder

aus Wadersloh sicherte sich den 3. Platz in der Disziplin Bruchtest. Die Schüler der SAK-Wadersloh machten ihren meiste alle Ehren. Alles in einem war es ein erfolgreicher Tag für die Sport Akademie Kim in Wadersloh.

Am nächsten Wochenende, den 4. Juni 2011, startete die SAK-Wadersloh schon gleich zur der nächsten Meisterschaft. Es war die 11. Internationale Deutsche Meisterschaft in Paderborn. Diesmal startete die SAK-Wadersloh mit einer reinen Mädchenrunde. Unsere erste Wettkämpferin war Dana Klüger aus Wadersloh, sie holte sich den Vizetitel in der Internationalen Deutschen Meisterschaft. Leonie Weigel aus Liesborn war die zweite Wettkämpferin, sie meisterte mit Leichtigkeit ihren Kampf und gewann den ersten Platz. Jennifer Mense aus Wadersloh machte als letzte ihren Kampf und gewann den ersten Platz.

Nach diesen Wochenenden war der Meister, Evgin Özyurt aus Wadersloh und Stromberg sehr stolz auf all seine Schüler. Alle seine Schüler haben sich ihre Titel mit Fleiß und viel Arbeit wahrhaftig verdient. Meister Evgin's Fürsorge gilt einzig und allein seinen Schülern jedes Alters. Es ist wahrlich wenn er sagt: „Die meisten Kinder und Jugendliche wissen nicht sinnvoll mit Ihrer Freizeit umzugehen, wir begleiten unsere Schüler auf ihrem Weg zum ihren persönlichen Ziel. Damit die Schüler ihr Ziel nicht aus den Augen verlieren, lernen sie bei uns vor allem Disziplin, Verantwortung, Integration, Höflichkeit, Bescheidenheit und Selbstbewusstsein kennen und schätzen. Viele der Kinder und Jugendlichen geraten in verkehrte Freundeskreise oder verbringen ihre



Freizeit auf der Straße. Wir möchten ihnen einen Ort/Platz geben, wo sie den Umgang mit ihren Mitmenschen lernen“. Aus diesem Grund wurde unser Meister mit einer sehr seltenen Ehrengabe Anerkennung von der Kukkiwon für herausragende Leistung belohnt.

Aber warum überzeugen Sie sich nicht selbst von uns! Besuchen Sie uns doch einfach in Wadersloh oder Stromberg, wir freuen uns auf Sie!

www.Kampfsport-Wadersloh.de